
4 Pièces

220 m²

Réf. 85904064

765 000 €

Callian
Maison à vendre (83440)
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Votre  agence  lg  prestige  immobilier  de  montauroux,  vous  invite  à

découvrir  cette  magnifique  maison  d'environ  170  m²  avec  double

garage de  50 m²,  nichée  à  proximité  du  pittoresque village  de  callian.

Edifiée  au  calme absolu  sur  un  terrain  paysager  et  clôturé  de  plus  de

2600  m²  avec  piscine,  cette  propriété  marie  à  merveille  le  confort

moderne  et  l'authenticité  du  style  provençal  et  offre  un  cadre  de  vie

paisible  et  chaleureux,  ainsi  que de beaux volumes et  des prestations

de qualité.  Les terrasses,  orientées selon différentes expositions,  vous

offrent des espaces variés pour savourer vos repas ...

Your  lg  prestige  immobilier  agency  in  montauroux  invites  you  to  discover  this

magnificent 170 m² house with 50 m² double garage, nestled near the picturesque

village of callian. Set in absolute peace and quiet on a landscaped, fenced plot of

over  2600  m²  with  swimming  pool,  this  property  perfectly  combines  modern

comforts  with  authentic  provencal  style,  offering  a  warm,  peaceful  living

environment,  spacious  accommodation  and  quality  features.  The  terraces,  facing

different directions, offer a variety of spaces for enjoying meals al fresco or relaxing

throughout the day. The house is equipped ...

LG PRESTIGE IMMOBILIER

391 AVENUE DU 23 AOUT  - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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